

Anggota DPRD Pasaman Gencar Kunjungi Spot Destinasi Wisata

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 12, 2022 - 20:00



Pasaman, - Guna mewujudkan Kabupaten Pasaman menjadi tujuan wisata, Anggota DPRD Pasaman, Yulius Erita bersama Wakil Bupati Pasaman, Sabar AS terus gencar mengunjungi beberapa spot destinasi wisata andalan guna meninjau langsung kondisi akses jalan menuju tempat wisata tersebut.

Kali ini, Srikandi DPRD Pasaman Yulius Erita beserta rombongan, mengunjungi sekaligus menikmati pesona eksotis Air terjun Cighocai yang terletak di Jorong

Sungai Pandahan, Kecamatan Lubuk Sikaping, Kabupaten Pasaman.

"Begitu eksotis, Air terjun Cighocai di Sungai Pandahan ini sangat indah dan mempesona, ditambah dengan airnya yang sangat jernih dan suasananya alam yang masih sangat asri. Air terjun ini sangat cocok untuk dikunjungi bagi para pecinta wisata alam," ujar Yulius Erita, yang juga Ketua PPP Kabupaten Pasaman, Sabtu (12/02).

Yulius Erita berharap, akses jalan menuju Air Terjun Cighocai Sungai Pandahan untuk segera dibenahi, dengan melibatkan stakeholder terkait, pemerintah nagari, Bumrag serta tokoh masyarakat setempat.

"Kita optimis dengan kemajuan sektor wisata Pasaman dan kedepannya, kita juga meyakini Air Terjun Cighocai Sungai Pandahan akan ramai dikunjungi wisatawan, karena tempat ini begitu indah, asri dan keren," ungkap Yulius Erita, yang merupakan perempuan pertama yang memimpin sebuah partai politik di Pasaman.

Ikut dalam rombongan explore Air Terjun Cighocai, Kapolres Pasaman AKBP Fahmi Reza, MH, Anggota, Camat Lubuk Sikaping Nina Darmayanti, Kasat Lantas Polres Pasaman, Kepala Jorong, IWAPI, IPP, KPWP dan anggota Satpol-PP Pasaman.

Sekedar informasi, Air Terjun Cighocai Sungai Pandahan memiliki tujuh tingkat, tiap tingkatannya memiliki pesona dan keindahan masing-masing.

Bagi para pengunjung yang ingin kesini, akses jalan untuk menuju ke tingkat I tidaklah terlalu sulit. Menggunakan sepeda motor dari jalan lintas Bukittinggi-Medan tepatnya di Jorong Sungai Pandahan Nagari Sundata, bisa sampai dalam waktu 30 menit dengan jarak tempuh sekitar 2 Km.

Di tingkat I ini kita bisa menikmati air terjun yang menyajikan area pemandian di bawahnya. Bagi yang hobby berfoto selfie ria di dalam air, tepat sekali karena air nya yang cukup jernih.

Dan bagi pengunjung yang ingin menantang adrenalin, anda bisa menuju ke tingkat selanjutnya namun harus berhati-hati karena medan yang ditempuh lumayan terjal.

Pada Air Terjun Cighocai tingkat ke II, kita akan disuguhkan air terjun yang lebih tinggi dari tingkat I dengan tinggi serta keunikan semburan air seperti terjangan ombak yang membuat suasana hati akan takjub